
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE

DOURADOS EM  26 DE FEVEREIRO DE 2014.

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e catorze, às sete horas
e  trinta  minutos,  na  sala  de  reuniões  do  Instituto  de  Previdência  Social  dos
Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato
Grosso  do  Sul-MS,  foi  realizada  a  reunião  Extraordinária  do  Conselho  Curador,
solicitada pelo Comitê de Investimentos do PreviD, na reunião extraordinária do dia
24 de fevereiro de 2014, tendo como objetivo discutir  e decidir  sobre a seguinte
pauta:  Investimento  no  fundo  Caixa  Brasil  2030I  RF  TP. Estavam  presentes  os
seguintes  membros  do  Conselho  Curador:  Sonia  Maria  Ferreira,  Nilson  Araújo
Figueredo, José Vieira Filho, Solange Silva de Melo, Marcia Adriana Fokura F. de
Souza, José Ferreira Lopes Filho, Osnice Lopes Coelho, Solange Ribeiro da Costa,
Estavam  presentes  também  o  Diretor  Financeiro,  Senhor  Eleandro  Aparecido
Miqueletti  e  Andrea  Londero  Bonatto,  contadora  e  membro  do  Comitê  de
investimentos do PreviD, iniciada a reunião o senhor Eleandro fez a leitura da ata da
reunião  do  Comitê  de  Investimentos  do  dia  24/02/2014,  onde  o  Comitê  sugeriu
investimentos  na  ordem  de  R$  14.000.000,00  no  fundo  Caixa  FI  Brasil  2030I,
baseando sua orientação na possibilidade de rentabilidade compatível com a meta
atuarial  do  PreviD  e  com  redução  de  volatilidade,  visto  que,   este  fundo  será
marcado na curva de juros, como sugestão de resgate de recursos para efetuar a
aplicação o Comitê propôs o resgate de R$ 8.600.000,00 do fundo Caixa Brasil Ima
Geral TP FI RF LP e de R$ 5.400.000,00 do fundo de Investimento HSBC Ativo
Regimes de Previdência FI RF, de forma que após esta aplicação a concentração
nesta modalidade de fundo de investimento será de aproximadamente 20% do PL do
PreviD,  após  a  explanação  e  de  discutidos  por  todos  os  presentes  a  proposta
apresentada  pelo  Comitê  de  Investimentos  foi  aprovada por  todos.  Sem mais  a
tratar,  foi  encerrada  a  reunião,  tendo  eu,  Andrea  Londero  Bonatto,  lavrado  a
presente ata,  que depois de lida e achada conforme, vai  assinada por  todos os
presentes.
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